

Hola, hoy os quiero mostrar cómo modificar un proyecto de 3D Vista creado con anterioridad.

En este caso es un cliente que es un centro comercial y se realizan varias actualizaciones.

al año por cambios de locales que abren nuevos, que cierran, que cambian de ubicación, modificaciones.

que hay que realizar en el TurboVirtual Aquí tengo lo primero pues tener el listado de.

las actualizaciones, sobre todo a la hora de hacer las fotos Es un listado que yo me.

llevé impreso y voy chequeándome un voy haciendo para que no se olvide nada Entonces lo rescato.

aquí a la hora de editar el tour, a tenerlo de referencia e ir siguiendo un orden Entonces.

vamos a explicar esta, esta es la que yo había empezado por aquí, pero vamos a ir en esta.

de aquí por ejemplo Yo ya he importado las fotos nuevas y las he etiquetado, vale, aquí.

por ejemplo es la actualización 24-1 que es la de ahora y es un restaurante de la planta 3.,

este en concreto Entonces si yo voy a buscar aquí USA, la tengo por aquí, esta sería la foto nueva,,

vale, porque la he etiquetado que está en la planta 1 es de la actualización, de la primera.

actualización del 2024 y está en la categoría tiendas, son las etiquetas que he utilizado y.

de hecho me las apunto aquí, me apunto aquí actualización 24-1 en la P1, lo copio y si lo pego aquí, me tengo, tengo filtradas aquí todas las nuevas fotos en este caso de la primera planta, porque les he etiquetado a todas las nuevas con esta actualización, todas estas actualizaciones.

llevan la etiqueta actualización 24-1 Entonces si yo vengo por aquí, vamos a buscar,,

podemos buscar en el listado o añadir aquí USA, vale, el primer problema que nos encontramos es que.

esta está desvinculada, la acabamos de importar y no tengo conexión con este negocio de aquí y con este negocio de aquí Esta actualización también se debe no sólo a los locales que han.

abierto o cerrado o ha cambiado de ubicación, sino que también al haber cambiado en la manera.

de fotografiar, ahora hemos decidido fotografiar fachada por fachada y antes compartíamos, hacíamos una foto por ejemplo aquí para hacer una vista hacia aquí y otra para ahí para reaprovechar la panorámica y ahora por la tecnología del listado miniatura de 3D Vista, hace falta para que se liste en las miniaturas, si vamos por ejemplo a la vista previa del tour virtual.,

y vamos a planta baja, tiendas y buscamos, bueno Taylor, Taylor si estaba sola, pero cuando damos el salto para adelante, estoy, ha hecho la foto en medio de la columna y aprovechaba para un negocio y para otro, pero no me deja, 3D Vista no me deja listar, esto es una panorámica y lista esta panorámica y para que tener el sistema así de negocio independiente con su logo.,

necesitábamos hacer la foto individual de cada negocio para estar en frente de cada fachada, entonces esta actualización hemos hecho foto aquí delante de las loterías, foto aquí delante de USA Fitness y delante de Taylor y además en el caso de Taylor ha cambiado el logotipo, no podemos ver aquí, ha subido este logotipo

iluminoso, entonces vamos a explicar cómo procedemos para modificar un tour de existente, porque ya sabemos cuando creamos un tour de cero, pero.

en este caso vamos a explicar cómo modificar con esta tipología de tour virtual, entonces lo primero que yo voy a hacer es, voy a coger el nombre del archivo de esta foto que sería.

DSC4916 y me lo apunto aquí, DSC494916, vale, esta sería USA9, me lo apunto por aquí, me añado un cero aquí, ahora voy a ir a la que ya estaba publicada de loterías, tengo aquí.

también, la lotería nueva y la lotería antigua, me voy a la antigua que es la publicada.,

esta sería, esta es la que tenemos que eliminar, muy importante, ahora no sé los hotspot, pero no.

es que no tenga, sino que tengo que activar la pestaña de hotspot y me apunto aquí,.

a qué foto vamos, esta foto de aquí sí la vamos a mantener, vale, esa foto de allí sería esta de aquí, esta sí la mantenemos y aquí es donde vamos a conectar con la nueva foto de loterías, porque tenemos la que está compartida, entonces a mí me interesa apuntarme el número de la.

foto a la que vamos y vamos a la DSC09174 y esta por ejemplo, para mantener un orden me la voy a.

poner aquí, esta sería la primera foto desde el principio del fasillo, la siguiente foto sería la de loterías, que sería esta, la nueva foto de loterías con su fachada, esta sería la DSC094,.

esta vamos a poner loterías nueva, ya tenemos aquí USA nueva y ahora nos vamos a ir a Taylor, Taylor también tenemos las dos, la antigua con la fachada antigua y la nueva, en este caso si la teníamos individual pero han cambiado la decoración, entonces tenemos que cambiarla las conexiones,.

entonces tendríamos ya apuntado la primera desde el fasillo que se mantiene y esa es la que.

vamos a desde la que vamos a empezar para unir, la tenemos que unir con la nueva de loterías,.

con la nueva de loterías, con la nueva de USA, la nueva de USA, con la nueva de Taylor sería el DSC0934, esta sería Taylor nueva y vamos a ir a Dream, en este caso las que ya tienen el nombre.

podríamos por el nombre pero como tenemos dos y ya existe, cuando actualicemos una que no.

exista no vamos a tener tanto problema pero con el nombre del archivo nunca vamos a fallar, DSC0946 y esta sería Dream nueva, entonces yo creo que ya tenemos la actualización,.

aquí vamos a rescatar la foto anterior porque tenemos este aparato aquí de escalera en fuera.

de servicio y no me interesaba sacar la foto nueva y aquí por ejemplo vamos a poner Dream y vamos a la antigua hotspot control click, doble click, aquí tenemos y claro aquí tenemos la vista de este negocio cerrado y el logotipo antigua, así que aquí tendremos que retocar la la fotografía,.

es un caso muy peculiar pero no podía repetir esta foto, repetí esta de aquí y repetí esta de aquí, así que en este caso nos toca retocar pero no es el caso ahora, entonces ya lo tenemos,.

vamos a empezar nuestra secuencia, venimos aquí, copiar, pegar, empezamos y lo que hacemos es.

esta loterías es la antigua, borramos el hotspot, venimos aquí y a donde vamos a la loterías nueva, copiamos, ahora ya como he cambiado los nombres de los archivos es lo que os comentaba,.

ahora habría que poner la la palabra file, file, dos puntos y pegar el nombre del archivo.,

aquí nos llama el nombre del archivo y si no podríamos poner loterías ya que está pero.

tendríamos la confusión de saber si es la nueva o la antigua, entonces ponemos el atajo file, dos puntos y el nombre del archivo que nos lo habíamos apuntado aquí, loterías nueva.,

revisamos que estamos en hotspot, cogemos la foto y la rastro y la lanzó, aquí tengo los últimos.

iconos, los últimos hotspot utilizados y para la navegación estoy utilizando este de aquí, me indica ahora para volver, continuo con esta línea recta y lo coloco por aquí, como habéis visto tengo habilitado el modo click and go, entonces no me importa el tamaño de los de los iconos, entonces le doy a control y vista previa porque si os fijáis aquí os dice que con control y.

preview voy a la previsualización desde esta misma panorámica, entonces ahora sí si yo clico hacia adelante ya estoy en la nueva vista que es las loterías y aquí no nos deja avanzar porque.

tenemos que borrar la antigua de loterías, de hecho vamos a borrar, vamos a aprovechar este.

punto para borrar las fotos antiguas, sería loterías antigua, usc antigua y tailor antigua y dream esta nueva que hemos añadido, entonces venimos a lista que es donde nos deja eliminar y le decimos.

loterías, con tilde seguramente, ahí está, loterías, esta es la nueva, ya hemos borrado entonces la otra, usc es la nueva y tailor esta es la antigua, esta es la nueva, veis lo el sistema de etiquetas que.

como me beneficia el flujo de trabajo y dream exactamente lo mismo, dream y la antigua labor colocamos aquí nos venimos aquí y usc nueva, control copy, filet, arrastramos lo mismo, aquí está línea de aquí, por aquí y la vuelta por aquí y aquí, control vista previa, vamos a la vista previa y vamos hacia usc con un punto de referencia y aquí estaría bastante alineado y vamos hacia adelante, atrás en este caso, volvemos para aquí y ahora nos tocaría ir a tailor, ahora como hemos borrado, tailor ya sabemos que es la nueva, cogemos y lo mismo arrastramos por.

aquí, vuelta, fachada por aquí, añadimos control vista previa, desde la vista previa voy a confirmar que seguramente algún hotspot se ha quedado descolgado y cuando tienes el modo click and go.

habilitado se te muestran los hotspot desconectados con el icono original, si aquí vuelvo por la otra vuelta porque esto es un recorrido circular, este icono me llevaba a la dream antigua.,

de hecho no tiene acción, lo vamos a ver ahora porque no existe, la hemos borrado.,

dream antigua la hemos borrado, por lo tanto aprovecho y este lo borro y si pongo aquí dream ya tenemos la nueva y añado el nuevo dream y vuelvo Mista previa, ya nos detecta el click and go y ya podemos navegar.

Ahora sí, y ahora por aquí también.

Entonces vamos a volver a donde nos habíamos quedado o podemos hacer la vuelta inversa.

Pero por seguir un orden vamos a ir a Loterías que nos habíamos quedado.,

y ir a USA, ir a Taylor, ya tenemos Taylor y ahora tenemos que unirlo con Dream que es justo en la que estábamos.

Dream nuevo, alineado por aquí, ahí y la vuelta la pegamos aquí al máximo alineada con la fachada de

Taylor.

Confirmamos que tenemos el recorrido completo.

Ahora estoy navegando con las flechas de navegación y que no se nos haya quedado nada.,

pero como lo hemos hecho todo ordenado, tenemos Loterías, tenemos USA, tenemos Taylor y tenemos Dream.

Espero que os sirva este truco a la hora de que tengáis que hacer una actualización de un tour virtual en 3D Vista.

Aquí ha sido un pasillo en el que había tres negocios que había que separar por las fotos nuevas.

Así que os dejo y continuo desde la lista, pongo mi filtro Act, actualización 24-1.,

y tengo que conectar todas las nuevas fotos de la misma manera Un saludo.